



600.000 Euro Landesförderung für K+S Werksbahnen in Zielitz und Bernburg

Das Land Sachsen-Anhalt fördert die Sanierung von Gleisanlagen der K+S Minerals and Agriculture GmbH an den Standorten Zielitz und Bernburg mit jeweils 300.000 Euro.

„Wir unterstützen damit Investitionen zur Stärkung des regionalen Schienengüterverkehrs. Die Werksbahnen von K+S sind entscheidend für die Anbindung des Unternehmens an das öffentliche Bahnnetz und damit dafür, dass mehr Güter auf die umweltfreundliche Schiene und nicht auf die Straße kommen“, betonte Sachsen-Anhalts Infrastrukturministerin, Dr. Lydia Hüskens, heute bei der Übergabe der Förderbescheide an K+S im Kaliwerk Zielitz.

Über 70 Prozent der Endprodukte an beiden Standorten, allein in Zielitz sind das fast zwei Millionen Tonnen pro Jahr, werden per Bahn transportiert.

Mit der 2022 in Kraft getretenen Richtlinie stellt das Land bis 2026 insgesamt 10 Millionen Euro für den Bau, die Modernisierung und die Sanierung von Gleisanlagen, Schienenverbindungen sowie Be- und Entladeeinrichtungen zur Verfügung, deren Betreiber eine direkte oder indirekte Verbindung an das Netz eines öffentlichen Eisenbahninfrastrukturunternehmens nutzen. Im Rahmen des Förderprogrammes können Eigentümer privater Eisenbahninfrastruktur für den Güterverkehr die Hälfte der Investitionskosten als Zuschuss beantragen.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de